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Москва. XXIV съезд КПСС.
На снимке: летчики-космонавты СССР Герой Советского Сою-

за В. В. Николаева-Терешкова и дважды Герой Советского Союза
генерал-майор авиации А. Г. Николаев с делегатами съезда.

Фото Н. Акимова (Фотохроника ТАСС)

XXIV СЪЕЗД КПСС

МОСКВА. (ТАСС). В Крем-
левском Дворце съездов продол-
жает работу XXIV съезд Ком-

-. мунистической партии Советско-
го Союза. Решения съезда от-
кроют перед страной новые ве-
личественные перспективы ком-
датшстического строительства.
Еще богаче, краше, могущест-
веннее станет Советский Союз
— оплот мира во всем мире.

В отчетном докладе ЦК, с
которым выступил Генеральный
секретарь ЦК КПСС тов. Л. И.
Брежнев, подчеркивается, что
коренным является вопрос о ре-
сурсах, которые партия, все со-
ветские труженики должны мо-
билизовать для решения постав-
ленных задач. В докладе отме-
чается, что главный ресурс —

это повышение эффективности
производства. На каждую еди-
ницу трудовых, материальных и
финансовых затрат необходимо
добиться существенного увели-
чения объема производства и на-
уЗюнального дохода. Решитель-
ное ускорение научно-техниче-
ского прогресса остается одной
из важнейших задач. Главным
становятся уже не отдельные
достижения науки, какими бы
блестящими они ни были, а вы-
сокий научно-технический уро-
вень производства. Эту мысль, 

в отчетном докла-
Йе ЦК КПСС, развивали в сво-
их речах делегаты съезда.

На Украине 1.350 предприя-
тий и организаций входят в про- 
изводственные объединения, и 

такая форма хозяйствования се-
бя оправдывает. Специализация
и кооперирование производства,
использование внутренних воз-

можностей позволили увеличить
за пятилетку выпуск продукции

на предприятиях легкой про-

мышленности республики на
82,6 процента, повысить произ-

водительность труда на 50 про-
центов.

Делегаты съезда говорят о
необходимости подчинить требо-
ваниям научно-технической ре-
волюции и организацию произ-
водства, и систему управления,
и весь ритм жизни и труда. Од-
нако еще не все наши кадры

прониклись пониманием того, что

научно-техническую революцию 

«втиснуть» в рамки ста-

Щрых методов и форм организа-

ционной работы, отметил в сво-

ей речи первый секретарь ЦК
КП Белоруссии тов. П. М. Ма-
шеров. Не потому ли, сказал он,

предложения о создании в рес-

публике производственных объе-
динений не находят активной
поддержки в некоторых цент-

ральных министерствах и ведом-

ствах.

2 апреля на съезде с докла-
дом мандатной комиссии высту-

пил ее председатель тов. И. В.

~ Вся наша действительность,
отметил он, свидетельствует о

том, что за истекшие годы еще
больше возросла руководящая

роль КПСС, усилилось ее воз-
действие на все стороны общест-
венной жизни/ укрепилась связь

партии с массами. В обсужде-
нии проекта Директив на пар-
тийных конференциях и съездах
Компартий союзных республик
приняли участие 1 миллион 600
тысяч человек. Оно отличалось
принципиальностью и конкрет-

ностью, реализмом. В ходе об-
суждения коммунисты вырази-

ли единодушное одобрение по-
литической линии и практиче-

ской деятельности Центрального
Комитета КПСС, твердо следо-
вавшего ленинским курсом.

Тов. И. В. Капитонов подчерк-
нул, что среди делегатов XXIV
съезда — самые достойные
представители рабочего класса,
крестьянства и интеллигенции,

пришедшие к съезду с замеча-

тельными трудовыми успехами.

На съезде присутствует 1.205
партийных работников. Едино-
душное избрание на съезд пар-
тийных руководителей свиде-
тельствует о большом доверии к

ним широчайших масс коммуни-
стов и трудящихся.

В работе съезда участвуют
люди 61 национальности. Это
еще раз подтверждает, что Ком-
мунистическая партия является
живым воплощением великой и
нерушимой дружбы народов на-
шей страны.

XXIV съезд единогласно ут-
верждает доклад мандатной ко-
миссии.

Затем слово предоставляется
тов. А. Ю. Снечкусу — перво-
му секретарю ЦК Компартии
Литвы. Он_ рассказал о расцвете
экономики республики, коснулся

проблем дальнейшего развития
промышленности и сельского хо-
зяйства, ускорения научно-тех-

нического прогресса.

На трибуне министр обороны
СССР Маршал Советского Сою-
за тов. А. А. Гречко; Благодаря
заботам и усилиям партии, ска-
зал он, у нас созданы научно
обоснованные идейно-теоретиче-
ские и организационные принци-
пы строительства Вооруженных
Сил, подготовлены высококвали-
фицированные командные и по-
литические кадры, производится
современная военная техника и
вооружение.

Советский Союз, подчеркнул
министр, всегда боролся и бо-
рется за подлинный мир, за сво-
боду и равенство всех народов,
за их неотъемлемое право са-
мим решать свою судьбу без
вмешательства извне. Однако в
условиях острой международной
напряженности и непрекращаю-
щейся гонки вооружений импе-
риалистических государств на-
ша страна вынуждена прини-
мать необходимые защитные ме-
ры, подкреплять свою мирную
политику усилением обороноспо-
собности. Наши Вооруженные
Силы всегда готовы покарать
агрессора. На вооружении Со-
ветской Армии имеется оружие,
обладающее большой разруши-
тельной силой и способное до-
стигать любой точки земного
шара.

2 апреля выступили также
первый секретарь Алтайского
крайкома КПСС тов. А. В.

Георгиев, первый секретарь ЦК
КП Молдавии тов. И. И. Бодюл,
бригадир строительного управле-
ния треста «Нефтестрой» Ви-
тебской области тов. Ф. С. Кура-
ленок и другие.

С приветствиями к съезду

обратились Первый секретарь
ЦК Монгольской народно-рево-

люционной партии, председатель

Совета Министров, Монгольской
Народной Республики тов.

Ю. Цеденбал, член Президиума
ЦК Национального фронта осво-
бождения Южного Вьетнама
тов. Нгуен Ван Хиеу, член Поли-
тического Комитета ЦК Трудо-
вой партии Кореи. секретарь

ЦК ТПК. первый заместитель

Председателя Кабинета Минист-
ров КНДР тов. Ким Ир, член

Исполнительного бюро Прези-
диума Союза коммунистов Юго-
славии тов. М. Тодорович.

На вечернем заседании пред-

седательствовал тов. А. Я. Пель-
ше.

Выступили первый секретарь
ЦК КП Эстонии тов. И. Г. Ка-
бин, председатель колхоза име-

ни XXII партсъезда Херсонской
области тов. И. П. Мазунов,
первый секретарь ЦК ВЛКСМ
тов. Е. М. Тяжельников.

Съезд приветствовали Гене-
ральный секретарь ЦК Комму-
нистической партии Чили тов.

Луис Корвалан, Генеральный
секретарь Коммунистической
партии США тов. Гэс Холл, Ге-
неральный секретарь Нацио-
нального совета Коммунистиче-
ской партии Индии тов. Чандра
Раджешвар Рао.

Выступая на вечернем заседа-
нии 2 апреля, первый секретарь

ЦК КП Эстонии тов. И. Г. Кэбин
охарактеризовал итоги борьбы
трудящихся Эстонии за выпол-

нение пятилетки, говорил о зада-

чах развития народного хозяйст-
ва республики на новое пятиле-

тие. Весь прирост выпуска про-

. мышленной продукции намечено
получить за счет повышения

производительности труда.

Я глубоко взволнован и сча-
стлив. что мне оказана честь
быть делегатом XXIV съезда

КПСС и выступать с этой высо-

кой трибуны, сказал председа-

тель колхоза им. ХХП съезда

КПСС Генического района
Херсонской области тов. И. П.
Мазунов. Яркие цифры и факты,
глубокие выводы, которые со-

держатся в отчетном докладе
ЦК КПСС и выступлениях, сви-

детельствуют о том, насколько

многогранной и плодотворной
была деятельность Коммунисти-
ческой партии, ее ленинского

Центрального Комитета по осу-
ществлению решений ХХП1
съезда.

Сердечную благодарность
Центральному Комитету, По-
литбюро ЦК КПСС за высокую
оценку деятельности ВЛКСМ, за

повседневную отеческую заботу
о молодежи выразил первый
секретарь ЦК комсомола тов.

Е. М. Тяжельников. Как родное,

кровное дело, говорит он, вос-

принимают комсомольцы. все
юноши и девушки задачи, вы-

двинутые в отчетном докладе
ЦК КПСС. В эти дни по инициа-
тиве молодых тружеников Моск-

вы, Ленинграда, Украины в

стране развертывается боевое
комсомольское соревнование

под девизом «Пятилетке — удар-
ный труд, мастерство и поиск
молодых!»

3 апреля XXIV съезд КПСС
продолжал работу.

Секретарь Оренбургского об-
кома КПСС тов. А. В. Ковален-
ко рассказал о достижениях тру-

жеников области, коснулся на-
сущных проблем развития эко-

номики Оренбуржья. Большую
часть своей речи оратор посвя-

тил вопросам интенсификации
сельского хозяйства.

На трибуну поднимается пи-
сатель М. А. Шолохов. В отчет-

ном докладе ЦК, с которым вы-

ступил тов. Л. И. Брежнев, дана

исчерпывающая оценка деятель-

ности писателей страны, сказал
он. Мы безоговорочно согласны

с этой оценкой. Он подчеркнул,
что советская литература стоя-
ла, стоит и будет стоять на стра-
же нашей марксистско-ленин-

ской идеологии.

Оратор заявил, что необходи-
мо резко повысить требования
со стороны редакционных и из-
дательских работников к публи-
куемым произведениям. С дру-

гой стороны, тиражи издаваемых

у нас книг все еще не удовлет-
воряют возросших культурных

запросов народа.
Писатель отметил, что сего-

дня в литературу приходит хо-

рошее пополнение — люди инте-

ресные, ищущие, всматриваю-
щиеся в глубины жизни. Эта
творческая молодежь — буду-
щее нашей литературы.

Использованию резервов про-

изводства, усилению режима
экономии в промышленности и

строительстве посвятил боль-
шую часть своей речи первый
секретарь Московского обкома
КПСС тов. В. И. Конотоп. Он
подчеркнул, что в девятой пяти-
летке предстоит многое сделать
по освоению этих резервов. Ора-
тор сообщил, что сельскохозяй-
ственное производство области
твердо встало на рельсы интен-

сификации и специализации.

Это обеспечивает более быстрые
темпы его развития, позволяет

улучшать снабжение населения
столицы продуктами питания. В
текущей пятилетке труженики
села ставят себе задачу добить-
ся в среднем по области показа-

телей, достигнутых сейчас луч-

шими хозяйствами.
На съезде выступили также

первый секретарь ЦК КП Тад-
жикистана тов. Д. Расулов и др.

Продолжают выступать пред-

ставители зарубежных братских
партий. Ораторы отмечают ог-

ромное значение отчетного до-

клада ЦК КПСС XXIV съезду

партии для упрочения мировой
социалистической системы, для
укрепления рядов международ-

ного коммунистического движе-
ния на основе принципов марк-

сизма-ленинизма.

Бурными аплодисментами
встретили делегаты и гости де-

легацию героических Вооружен-
ных Сил Советского Союза, при-
ветствовавшую съезд.

5 апреля съезд продолжал ра-
боту.

КАЖДЫЙ
ДЕНЬ-

УДАРНЫЙ
Уже 25 марта начальник фор-

мового участка цеха резиновой
обуви регенератного завода П. Ла-
пик и бригадир смеиы «В» ра-

портовали:

— Предсъездовское обязатель-
ство сменой выполнено. Вместо
9 тысяч пар кед сверх плана от-

формовано 18 тысяч пар — вдвое

больше.
«Виновниками» такого успеха

явились В. Дудина и В. Данило-
ва, выполнившие норму на 142,8
процента, А. Блокова — 136,5,
Г. Порунова — 132, Т. Копытен-
ко — 131, В. Афанасьева — 126
процентов и другие.

Работа прессовщиков во мно-

гом зависит от действия каланд-
ровой линии. Не подвели рабо-
чие каландра — 121,8 процен-

та выработки говорят сами за

себя.
Но темп работы на формовом

участке не снижается. Дни ра-

боты съезда здесь считаются дня-

ми трудовых рекордов. В день

открытия XXIV съезда КПСС
Антонина Блокова отформовала
на 94 пары кед больше, Вера
Афанасьева — на 81, Тамара
Копытенко — 91 пару.

31 марта А. Блокова, Т. Давы-
дова, Т. Копытенко, А. Калашни-
кова сдали по 320 пар, 3. Семе-
нова, А. Белова, Л. Гаврилова,
П. Буричева и Л. Григорьева —

по 300 пар, а В. Хоткевич, А.
Семенов и А. Сергеева — по
290 пар кед при норме 209.

Во всех основных цехах заво-

да на видном месте вывешивают-

ся рапорта об итогах работы за

день. В них, кроме общего ре-
зультата по цеху, вписаны пе-

редовые смены, участки, отдель-

ные рабочий. «Идущие впереди»

—так озаглавлен один из стендов.

Первого апреля цех резиновой
обуви выпустил за сутки 11.244
пары обуви при норме 10.611
пар.

Наибольших успехов добились:
смена «Б» формового участка

(бригадир Ц. М. Устинова), уча-

сток упаковки смены «В» (брига-
дир В. А. Александрова) и прес-

совщики-вулканизаторщики Н.
Буричева, Л. Гаврилова, Л. Гри-
горьева, В. Ильина и Г. Коваль-
чук.

По заводу в целом за эти

сутки выработано на 2 тысячи

рублей сверхплановой продук-

ции.

Так коллекиге этого предприя-

тия начал второй квартал пер-

вого года пятилетки.
С. ВОРОБЬЕВА,

рабкор.



ИНИЦИАТИВОЙ, ТРУДОМ УПОРНЫМ
В красном уголке цеха ячеи-

стых бетонов собрались коммуни-

сты комбината «Стройдеталь». Со-
брались, чтобы подвести итоги
сделанного за юбилейный год, на-

метить новые рубежи.
С докладом выступает секретарь

партийного бюро комбината А. П.
Добрынин. Он отмечает, что цен-

тральное место в деятельности бю-
ро занимала организационная и

политическая работа по мобилиза-
ции трудящихся на досрочное за-

вершение пятилетки. Партийное
бюро и первичные партийные орга-

низации проявили должную ини-

циативу в решении вопросов улуч-

шения технологии, внедрения но-

вой техники, совершенствования

организации труда. В результате

увеличен выпуск продукции, улуч-

шено ее качество.

Этому помогло и широко раз-

вернутое соревнование среди рабо-
чих всех цехов. Объем реализации

продукции к уровню 1965 года воз-

рос на 70 процентов. При этом вы-

пуск сборного железобетона с

32,3 тысячи кубометров в 1965 го-

ду поднят до 83,9 тысячи кубомет-
ров в 1970 году, а столярных изде-

лий — с 45,2 тысячи квадратных

метров до 75,7 тысячи. Выработка
на одного работающего за пятилет-

ку возросла на 40 процентов.

В 1970 году выпуск товарной
продукции составил 1.07,2 процен-

та, объем реализации — 107,7 про-

цента. Сверх плана изготовлено

4.962 кубометра железобетонных и

6.725 квадратных метров столяр-

ных изделий. Многое сделано по

С отчетно-выборного партийного собрания
комбината „Стройдеталь11

реконструкции и техническому пе-
ревооружению предприятия. Нара-
щивались темпы производства на-

иболее прогрессивных видов про-

дукции, таких, как предварительно
напряженный сборный железобе-
тон, выпуск которого в 1970 году

составил 67 процентов от общего;
выпуска сборных железобетонных
изделий. Это позволило сократить

расход стали на один кубометр
сборного железобетона с 53 кило-

граммов в 1969 году до 38 кило-'
граммов в 1970 году. В результа-

те сэкономлено 1.260 тонн дорого-

стоящего металла.

Партийное бюро комбината мно-

го внимания уделяет работе с ра-

ционализаторами. В 1970 году

внедрено 54 рационализаторских

предложения с общим экономиче-

ским эффектом 39,4 тысячи рублей.
В результате реализации рациона-

лизаторских предложений себе-
стоимость продукции снижена на

231 тысячу рублей.
Решающее значение в партий-

ном руководстве, отметил доклад-

чик, имеют правильный подбор,
расстановка и воспитание кадров.

На важнейших участках производ-

ства трудятся коммунисты. Они
демонстрируют творческое отноше-

ние к делу, зажигают инициативой
тех, кто рядом.

Наиболее высоких показателей
добился коллектив формовочного
цеха, руководимый кандидатом в

члены КПСС И. Т. Антоненко. Ре-
гулярно перевыполняют месячные

задания коллективы бетонного,
столярного и арматурного цехов,

руководимые коммунистами Н. М.
Войковым, В. М. Некрасовым,
В. А. Семеновым.

Коллективу бетонного цеха при-

своено звание «Цех коммунистиче-

ского труда». В авангарде сорев-

нования идут бригады, кото-

рыми руководят коммунисты Ю. Н.
Мячков, А. И. Петров, Ю. А. Сам-
сонычев и многие другие.

Значительное место в докладе

было уделено вопросам идеологи-

ческой работы, коммунистического

воспитания трудящихся. Огромное
значение в деле улучшения пропа-

ганды идей ленинизма и комму-

нистического воспитания трудя-

щихся имели решения Пленумов
ПК партии, Тезисы ЦК КПСС в

связи со 100-летием со дня рожде-

ния В. И. Ленина и доклад Л. И.
Брежнева «Дело Ленина живет и

побеждает». Большую работу вы-

полнил агитколлектив, возглавляе-

мый Б. Н. Комиссаровым. Агитато-
ры постарались до каждого рабо-
чего донести решения Пленумов
ЦК КПСС. Целеустремленно ра-

ботают агитаторы Н. М. Бойков,
А. И. Васенко, В. Ф. Вересов и мно-

гие другие.

Но есть в работе агитаторов и

недостатки. Некоторые из них не

имеют планов, встречаются с рабо-
чими от случая к случаю.

Не нашла еще своего места и

стенная печать. Стенновка выхо-

дит по праздничным датам. Не
всегда отражаются в ней хорошие

дела и начинания. Оставляет же-

лать много лучшего и наглядная

агитация.

А. П. Добрынин подробно рас-

сказал о выполнении коммуниста-

ми партийных поручений. Партий-
ное бюро старалось распределить

обязанности равномерно между

всеми коммунистами. В основном

все они хорошо справились с пору-

чениями.

Останавливаясь на работе ком-

сомольской организации комбина-
та, А. П. Добрынин вскользь

сказал о недостатках. Из 72 ком-

сомольцев комбината только 30
учатся в различных учебных заве-

дениях. И это в то время, когда

20 молодых рабочих имеют на-

чальное образование. Комсомоль-
ские собрания не проводились с

ноября 1970 по февраль 1971
года. Явка на собрания крайне
низка. Почти нет роста рядов ком-

сомольской организации, хотя на

комбинате трудятся 95 молодых

рабочих.

Партийное собрание явилось

смотром деятельности коммуни-

стов комбината по претворению в

жизнь решений ХХ111 съезда пар-

тии, Пленумов ЦК КПСС, выпол-

нению заданий минувшей пятилет-

ки. Вместе с тем мысли коммуни-

стов были устремлены в завтра,

напелены па решение новых боль-
ших задач, выдвигаемых партией.

По инициативе партийной орга-

низации на комбинате планомерно

ведется реконструкция и техниче-

ское перевооружение производст-

ва. Выступающие правильно от-

мечали как большие успехи, так и

недостатки в своей работе. Ком-
мунист Г. П. Тунгаева говорила о

том, что еще низко качество про-

дукции, выпускаемой комбинатом,
далеко не вся продукция идет пер-

вым сортом.

Заместитель секретаря партий-
ной организации Н. М. Бойков го-

ворил о том, что порой допуска-

е1ся либерализм в обсуждении от-

дельных товарищей, свершивших

проступки.

Руководитель агитколлектива

Б. Н. Комиссаров рассказал о том,

как агитколлектив борется за пре-

творение в жизнь решений и по-

становлений ЦК партии, Плену-
мов ЦК КПСС, пленумов город-

ского комитета и постановлений
партийных собраний.

Критикуя недостатки, выступаю-

щие подсказывали пути их исправ;

ления. Вновь избранное бюро дол-

жно с партийной принципиально-

стью подходить к решению боль-
ших и малых проблем.

При выборе секретаря партий-
кой организации коммунисты ком-

бината вновь оказали доверие

А- П. Добрынину.

Ю. АЗАРЕНКО,
инструктор орготдела Слан-
цевского ГК КПСС.

РЕДАКТОРЫ
СТЕННЫХ ГАЗЕТ
УЧАТСЯ

Свыше десятка стенных газет

выходит в технологических и

вспомогательных цехах Сланцев-
ского цементного завода. В редкол-

легии избраны коммунисты, комсо-

мольцы, передовики производства.

Общезаводская газета «Цемент-
ник» и цеховые стенгазеты регу-

лярно освещают вопросы произ-

водственной и культурно-бытовой
жизни, ход социалистического со-

ревнования за досрочное выполне-

ние заданий по выпуску продук-

ции.

Партийное бюро цементного за-

вода совместно с редакцией город-

ской газеты «Знамя труда» прове-

ло очередной семинар редакторов

и членов редколлегий цеховых

стенных газет на тему: «Задачи
стенной печати по пропаганде ма-

териалов XXIV съезда КПСС».

Па семенаре выступила секре-

тарь партбюро завода Ф. В. Ивано-
ва. Она отметила положительные

достижения в работе редколлегий
заводской лаборатории и ремонтно-

механического цеха, которые ши-

роко освещают ход социалистиче-

ского соревнования. Редко выходит

стенная газета в приемно-упако-

вочном цехе, а цеховые партийная
и профсоюзная организации сми-

рились с этим и не принимают

мер по улучшению работы редкол-

легии. В сырьевом цехе стенгазе-

та выпускается, но вся тематика

публикуемых материалов состоит

преимущественно из пространной
передовой статьи и поздравлений.

Сейчас перед цеховыми партий-
ными организациями поставлена

задача — резко улучшить руко-

водство стенной печатью, оказать

помощь в планировании темати-

ческих номеров стенных газет. Па

заводе решено провести смотр на

лучшую стенную газету по пропа-

ганде материалов XXIV съезда

КПСС. Причем, особое внимание

решено уделить показу в стенной

печати авангардной роли комму-

нистов на производстве, в общест-
венной жизни и в быту, успехов

передовиков производства, лучших

рабочих династий и вопросам вос-

питания молодежи.

Редакторы и члены редколлегий
обсудили вопросы планирования

публикуемых материалов, укреп-

ления связи с рабочими коррес-

пондентами и обменялись опытом

оформления стенных газет.

Слушатели семинарского заня-

тия высказали пожелание ознако-

миться с опытом работы редкол-

легий ведущих предприятий горо-

да.

И. КОНОНОВ.

Шахтер без лампы — ни на шаг. Да и в

шахту без нее не спустят. Таков строгий
порядок. Вот поэтому каждый горняк перед
спуском заходит в ламповую.

Это цех, где заряжаются аккумуляторные

светильники. Стоят они здесь на специаль-

ных стендах. Запасаются энергией впрок.

Ее с избытком хватит шахтеру на всю смену.

Вот и бригадир проходчиков Петр Ивано-
вич Васильев (на снимке) берет свою лампу.

Спустится он в шахту, укрепит ее на каске,

и будет она ему служить верой и правдой
целую смену.

А за смену, ох, как много надо успеть!
Бригада долгое время отставала. Надо на-

верстывать упущенное. А это — не просто.

За день надо пройти около 20 метров. Так
предусмотрено планом. Но ведь горняками

к тому же взяты обязательства в честь съез-

да. Их надо не только выполнить, а и пере-

выполнить. Так считает и бригадир, и весь

небольшой, но дружный коллектив. И

горняки в этом месяце работают по-ударно-

му. Они опережают график.

Фото Ю. ВЛАСОВА.

ЧИТАТЕЛЯМ ОТВЕЧАЮТ
Председатель комитета профсо-

юза первого района шахты «Ле-
нинградская» А. П. Мишин

В. Марчину.
Ваше письмо рассматривалось

на заседании шахтного комитета

профсоюза. Водоразборные колон-

ки в поселке в настоящее время

исправны все. Жалоб от жителей
нет.

Строительство стадиона в посел-

ке не планировалось. Там есть

спортивная площадка, где можно

играть в футбол, волейбол, город-

ки, проводить тренировки. Детская
площадка оборудована в районе
клуба. Было организовано не-

сколько воскресников по ее благо-
устройству. Активное участие в

них принимали пенсионеры.

Большая часть пешеходных мо-

стков заменена или отремонтирова-

на. Нынче ремонтные работы будут
продолжены.

* * *

Главный врач центральной

районной больницы А. И. Корча-
гин

работникам станции «Скорой
помощи».

Часть помещения станции дей-
ствительно передана для детской
поликлиники, которая нуждается в

дополнительной площади (в горо-

де заселены несколько новых зда-

ний, и численность детей в этом

районе значительно увеличилась).
В детской поликлинике будет

проводиться физиотерапевтическое

лечение. В настоящее время оно

осуществляется в центральной рай-
онной больнице. Это неудобно,
связано с дополнительными поезд-

ками.

Г ардероб для сотрудников

станции оборудован в другом по-
мещении. Производственная пере-

планировка не отразится на рабо-
те станции.

* * *

Зам. управляющего трестом

«Ленинградсланец» М. Г. Горба-
чев

жителям дома № 13 по улице

Островского.

Ваша жалоба справедлива. Во-
ды в доме нет из-за плохого со-

стояния вводного и внутридомо-

вого водопровода. Такое положе-

ние на сегодня в восьми зданиях.

После завершения ремонта водо-

проводных сетей в доме № 2 по

улице Свободы бригада приступит

к работе в вашем доме.

На газификацию домов по ули-

цам Островского, Дзержинского,

Чайковского средства и проектно-

сметная документация имеются.

Работы включены в план на 1971
год.
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В один из предсъездовских

дней в просторном зале красно-
го уголка автотранспортного пред-

приятия собрались представители

всех автохозяйств Ленинградской
области. Начальники предприя-

тий, секретари партийных орга-

низаций, председатели местных

комитетов профсоюза прибыли
сюда, чтобы подвести итоги со-

ревнования за достойную встречу

XXIV съезда КПСС, обменяться
опытом организации соревнова-

ния.

— С первых дней 1971 года,

— сказал, открывая совещание,

начальник управления «Ленобл-
транс» В. Т. Арендаренко, — вста-

ли на ударную вахту и широко

развернули соревнование за до-

стижение высоких темпов роста

объемов перевозок, производи-

тельности труда, за максимальное

использование новой техники,

дальнейшее изыскание внутрен-

них резервов и повышение эффек-
тивности использования основных

■фондов. В принятых обязатель-
ствах были определены конкрет-

ные меры по оказанию помощи

■сельскому хозяйству. Обязатель-
ства выполнены досрочно и с

превышением первоначальных на-

меток.

По состоянию на 20 марта в

очень трудных условиях переве-

зено 869 тысяч тонн торфо-мине-
ральных удобрений при плане

866 тысяч тонн.

В первом году пятилетки перед

коллективами предприятий управ-

ления стоит задача поднять

объем перевозок грузов на 9,4
процента. Но даже "такого роста

«для удовлетворения все возраста-

ющих потребностей в перевозках

явно недостаточно. Проектом Ди-
ректив XXIV съезда КПСС наме-

чено увеличить объем перевозок

грузов в 1,6 раза. К концу пяти-

летки нам предстоит увеличить

объем перевозок на 180 процен-

тов и грузооборот — на 189.
Выполнить эти большие зада-

чи можно только за счет лучше-

го , использования подвижного

состава. Необходимо резко под-

нять активность водителей, ре-

монтных рабочих, инженерно-

технических работников и слу-

жащих наших предприятий.
Для дальнейшего развития со-

циалистического соревнования ру-

ководителям автотранспортных

^Предприятий и местным комите-

там необходимо обеспечить ши-

рокое разъяснение решений XXIV
съезда КПСС по пятилетнему

плану развития народного хо-

зяйства СССР, помочь каждому

работнику полнее увидеть и

оценить главные итоги минувшей
пятилетки, яснее понять замеча-

^ тельные перспективы начавше-

7 гося пятилетия, определить свою

роль и ответственность в осуще-

ствлении намеченных рубежей.
Управление и обком профсою-

за решили созвать настоящее

совещание руководящих работ-
ников в Сланцах для того, чтобы
обменяться опытом развития со-

циалистического соревнования,

подвести предварительные итоги

выполнения обязательств, приня-

тых в честь XXIV съезда КПСС.
Начальник Сланцевского ав-

тотранспортного предприятия

И. Д. Запутряев рассказал в сво-

ем докладе о досрочном выпол-

нении заданий восьмой пятилет-

ки и предсъездовских обяза-
тельств.

— Коллектив считает, — сказал

он, — что успех выполнения по-

ставленных задач обеспечивается
повышением уровня идеологиче-

ской работы по воспитанию тру-

дящихся и хорошей организацией
дела. Эти факторы взаимно до-

полняют друг друга.

Итоги завершающего года

восьмой пятилетки обсуждались
на собрании партийио-хозяйствен-
нрго актива. Его участники при-

няли социалистические обяза-
тельства на новую пятилетку и

обратились ко всем работникам
предприятия с призывом досроч-

но выполнить намеченное. Затем
проводились общие собрания кол-

лективов колонн и мастерских.

Администрация, партийная и

профсоюзная организации всег-

да помнят, что принятие обяза-
тельств — только начало дела.

Главное — учет и гласность. А

|
это — работа кропотливая и нов- )

седневная. Администрация у нас ^
организует ежедневный учет про- <
изводительности каждой машины, *

каждого человека, знакомит ис- ?

полнителей с цифрами этого уче- ^
та. ^

На плановый отдел возложе- 4
на разработка общих показателей ^
производственной программы и {
наметок для социалистических у

обязательств коллективов всего р
предприятия, а также колонн и ^
мастерских.

Начальники этих подразделе- {

ний, партгрупорги, цеховые коми- ?

теты профсоюза вносят их на ^
обсуждение общих собраний тру- ^
дящихся. Утвержденные ими <
обязательства хорошо оформля- /
ют и вывешивают на видных >
местах. р

Большое складывается из ма- ^
лого. Успех общих обязательств р
коллектива обеспечивается на '
каждом рабочем месте. Беря в г

основу обязательств коллективов, ^
начальники колонн и цехов, парт- {|
групорги, председатели цеховых ^
комитетов, беседуя с каждым ра- <
бочим, помогают им подготовить 8
индивидуальные обязательства, ^
исходя из конкретных особенное- }
тей работы и способностей чело- ^
века. >■

Учет выполнения обязательств б
организован так, что каждый от- э
дел итожит сделанное по своей р
отрасли. Так, учитываем выпол р
нение обязательств коллектива-

ми предприятия и автоколонн по <
гфоизводствеиной программе, до- а
ходам, прибыли и коэффициен- р

в авангарде

там выпуска автомашин. Отдел ^
труда и заработной платы держит ^
под повседневным контролем <
рост производительности труда и V
заработной платы, технической от- ^
дел — по рационализаторской ра- ^
боте. Расчетный отдел и бухгалте- 0
рия ведут учет выполнения обя- ^
зательств за месяц по следующим $
показателям: сколько дней отра- ^
ботано на линии, как выполняется ^
программа в тоннах и тонно-кило- ^
метрах, каковы расходы, доходы, А
прибыль на каждую колонну, авто- *

машину и водителя. •

Отдельным работникам поручен р
учет выполнения^ обязательств по

экономии топлива, резины. и

В пассажирской автоколонне 2
соответственно специфике работы 3
организовано соревнование между р
бригадами водителей и кондукто- ^
ров каждого автобуса. V

Результаты соревнования авто- 0
колонн и цехов вывешиваются на !
видных местах, ежемесячно обсу- р
ждаются на общих рабочих собра- р
ниях или расширенных заседаниях ^
цеховых комитетов профсоюза. Раз ;
в квартал итоги выполнения обя- а
зательств обсуждаются на заседа- р
нии местного комитета. Победите- ^
лям вручаются переходящее Крас- ^

Ордена Ленина совхоз

имени Н. К- Крупской —

одно из экономически

сильных хозяйств Улья-
новской области. В ми-

нувшем году все звенья

производства дали более
2.400 тысяч рублей при-

были. Пятилетний план

продажи государству хле-

ба значительно перевы-

полнен, урожайность зер-

новых возросла в два ра-

за.

Директор совхоза, член

парткома М. Н. Костин
(на левом снимке ввер-

ху) рассказал корреспон-

денту ТАСС А. Овчинни-
кову, что такой рост про-

изводственных показате-

лей достигнут коллекти-

вом, в авангарде которо-

го идут 180 коммунистов.

Партком стал настоящим

штабом организаторов.

Умелая расстановка кад-

ров, постоянный контроль

за работой всех производ-

ственных участков помог-

ли повысить производи-

тельность труда.

Сейчас коммунисты воз-

главили социалистическое

соревнование в честь

XXIV съезда КПСС.
Большую роль в мобили-
зации коллектива играет

наглядная агитация и ре-

гулярное подведение ито-

гов между всеми произ-

водственными участками.

Уже теперь закладыва-

ются основы урожая 1971
года. Заготавливаются
минеральные и местные

удобрения, точно по гра-

фику ведется ремонт тех-

ники, организована агро-

номическая и зоотехниче-

ская учеба механизато-

ров, полеводов и животно-

водов, посевной материал

доводится до первого

класса.

На правом снимке ввер-

ху: около одного из стен-

дов, рассказывающих о

предсъездовских обяза-
тельствах коллектива.

На левом снимке вни-

зу: члены комиссии парт-

кома коммунисты К. Н.
Савинов, А. И. Копосов,
И. Ф. Сиваков и Б. Ф.
Ерофеев проверяют каче-

ство ремонта тракторов.

На правом снимке вни-

зу: секретарь парткома

Нариманн Махмутович
Шайдуллин (слева) и

главный агроном совхоза

коммунист Вадим Ивано-
вич Трофименко осматри-

вают образцы семян пос-

ле проверки на чистоту и

всхожесть.

Фото А. Овчинникова.
Фотохроника ТАСС

ное знамя автотранспортного пред-

приятия, переходящие вымпелы,

денежные премии из фонда мате-

риального поощрения.

Так, по итогам предсъездовского

соревнования первое место и пере-

ходящее Красное знамя присужде-

ны коллективу пассажирской
автоколонны № 3.

— Мы считаем, — сказал в за-

ключение И. Д. Запутряев, — что

у нас в организации соревнования

еще многое не решено до конца.

Недостаточно помогаем каждому

рабочему выполнить обязательст-
ва, отдельные их пункты не кон-

кретны, а некоторые цифры зани-

жены. Не используются все до-

ступные формы гласности, сравни-

мости результатов,, передачи опы-

та лучших всем и каждому в оп-

ределенной профессии.
Председатель месткома Слан-

цевского автотранспортного пред-

приятия Н. А. Оськина рассказала

о развитии индивидуального сорев-

нования и роли в этом профсоюз-
ных активистов.

Докладывая о выполнении при-

нятых обязательств и состоянии

работы по организации соревнова :

ния, начальники второго Выборг-
ского, Лужского и Зеленогорского
автотранспортных предприятий,
отмечали, что опыт сланцевчан они

используют у себя.
На совещании были обсуждены

также вопросы о соблюдении тру-

дового законодательства, о состоя-

нии охраны труда и техники безо-
пасности на предприятиях «Лен-
облтранса».

- - -

1
РАБОЧИМ НАСТРОЙ

В Москве — весна. Щедрое
солнце заливает улицы, бульвары
и площади столицы. Словно помо-

лодел древний Кремль. По утрам

сюда направляются делегаты

XXIV съезда КПСС. Сердечно
встречают их москвичи, желают ус-

пешной плодотворной работы.

Можно с уверенностью сказать,

что работа эта продолжается и
после заседаний в Кремлевском
Дворце съездов. До позднего ве-

чера делегаты просматривают сде-

ланные за истекший день записи,
пометки в рабочих блокнотах, об-
мениваются мнениями.

Доклад тов. Л. И. Брежнева
произвел глубокое впечатление. В
нем подводятся итоги плодотвор-
ной работы ленинской партии в
период между XXIII и XXIV съез-
дами, намечены дальнейшие пер-
спективы строительства коммуниз-

ма.

Гостиница «Москва». Здесь жи-
вут посланцы Ленинградской пар-

тийной организации. Как и все де-
легаты съезда, они глубоко взвол-

нованы, полны ярких впечатлений
от работы форума коммунистов

страны. Рабочие и труженики села,

строители и ученые, партийные ра-

ботники и руководители предприя-

тий в оживленных беседах снова и

снова возвращаются к историче-

скому докладу Леонида Ильича
Брежнева, обсуждают основные

егц положения в применении к

каждому заводу, хозяйству, инсти-

туту, намечают конкретные зада-

чи, решение которых даст возмож-

ность успешно воплотить в жизнь

грандиозные планы партии, на-

правленные на дальнейшее разви-

тие народного хозяйства страны.

— Доклад Леонида Ильича
Брежнева вызывает чувство закон-

ной гордости теми поистине гран-

диозными свершениями, которых

под руководством ленинской пар-

тии добился в минувшем пятиле-

тии советский народ. Однако за-

дачи нынешнего пятилетия, планы

дальнейшей интенсификации про-

изводства в условиях научно-тех-

нической революции неизмеримо

более ответственны и объемны. Ос-
новные положения доклада тов.

Л. И. Брежнева создают у каждо-

го из нас рабочий настрой, стрем-

ление трудиться еще продуктивнее,

— делится своими мыслями деле-

гат съезда, генеральный директор

Ленинградского станкостроитель-

ного объединения имени Я. М.
Свердлова Г. А. Кулагин.

В докладе тов. Л. И. Брежнева
большое внимание уделено вопро-

сам обучения и воспитания моло-

дой производственной смены, тех,

кому предстоит стать в ряды рабо-
чего класса страны, внести свой
вклад в выполнение заданий пя-

тилетки. Этот раздел глубоко
взволновал представителей двух

индустриальных гигантов Выборг-
ской стороны — токаря-карусель-

щика Ленинградского металличе-

ского завода имени XXII съезда

КПСС П. М. Демидова и фрезе-
ровщика Ленинградского оптико-

механического объединения. Героя
Социалистического Труда М. И.
Иванова. Оба воспитали на своем

веку немало отличных станочни-

ков, щедро делились опытом с но-

вичками, учили их не только ис-

кусству трудиться, но и с гор-

достью носить высокое звание со-

ветского рабочего.

Оба станочника, чьи имена ши-
роко известны индустриальному

Ленинграду, ведут задушевную

беседу. Кому, как не им, кадро-

вым представителям советского ра-

бочего класса, принять самое дея-
тельное участие в решении зада-
чи, поставленной съездом, — за-
дачи дальнейшего совершенствова-

ния воспитания молодой смены,
тех, кому создавать материальную

базу коммунизма...

Б. ГРИЩЕНКО,
спец. корр. Ленинградского

отделения ТАСС.
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Хоккеисты сборной СССР завоевали ти-

тул чемпионов мира в одиннадцатый, а подряд

в девятый раз, победив в последнем матче пер-

венства команду Швеции со счетом 6:3. Совет-

ские спортсмены удостоены серебряных меда-

лей первенства Европы. Хоккеисты ЧССР за-

няли на мировом чемпионате второе место, а

шведские — третье на мировом и европейском

первенствах. Четвертую строку в таблицах ро-

зыгрышей заняли финские хоккеисты.

Ц На снимке: сборная команда СССР по хоккею

| с шайбой. Слева направо, в 1-м ряду: тренер

| Анатолий Тарасов, Валерий Харламов, Бо-

рис Михайлов, Владимир Шадрин, Виталий

Давыдов, Виктор Коноваленко, Владислав

Третьяк, Евгений Зимин, Александр Мальцев,

Владимир Викулов, старший тренер Аркадий

Чернышев:

во 2-м ряду: Владимир Лутченко,; Ев-

гений Мишаков, Виктор Кузькин, Геннадий

Цыганков, Вячеслав Старшинов, Александр

Рагулин, Игорь Ромишевский, Юрий Ляпкин,

Владимир Петров, Анатолий Фирсов, Алек-

сандр Мартынюк.

Фото В. Ун Да-сина (Фотохроника ТАСС)

В редакцию позвонила меж-

районный контролер областного
управления связи Екатерина
Яковлевна Улитина: «Помогите
разыскать Надю Ильину, — по-

просила она. — На почте лежат

127 писем, адресованных ей».
Письма Наде пришли из са-

мых разных уголков нашей не-

объятной страны: из городов и

сел Калужской, Вологодской,
Орловской, Тульской, Иваново-
Франковской, Запорожской,
Тюменской, Читинской, Курган-
ской и других областей, из Ар-
мянской, Грузинской ССР.

Кто такая эта девочка? Уз-
нать — не просто. Дело в том,

что ни на одном из конвертов

нет ее адреса. Только: «г. Слан-
цы, Наде Ильиной». У читате-

лей может возникнуть вопрос,

откуда узнали о сланцевской
девочке в Мурманске, Москве...

В «Пионерской правде» за 29
января была опубликована не-

большая заметка, под которой
стояла подпись этой школьни-

цы. Возможно, фамилия юнкора

настоящая, а, может быть, чей-
то псевдоним. Суть заметки за-

ключалась в следующем.

Девочку Наташу мама попро-

сила вымыть посуду, подмести

пол. Но эту работу выполнила
бабушка. В другой раз Наташа
пролила чернила. Повинилась
бабушка. И вот тогда-то в де-

вочке заговорила совесть. Ей
вдруг стало стыдно за свой по-

ступок.
Тысячи мальчиков и девочек

прочитали заметку. Она достиг-

ла цели, вызвала многочислен-

ные отклики у ребят. Прочи-
тать их было бы небезынтерес-
но.

И. ПЕРМИНОВА.

ЯДОВИТЫЕ ЗМЕИ „ПРОСЯТ" ЗАЩИТЫ
Пришел черед взять Человеку

под свою охрану и этих опас-

ных пресмыкающихся, которых

в Таджикистане еще несколько

десятков лет назад было видимо-

невидимо. Потом, по мере освое-

ния целинных земель, все даль-

ше отступали тугаи (заросли ка-

мыша) и пустыни, где водились

ядовитые змеи. К тому же в по-

следние годы заметно расшири-

лась охота на змей.
Ученые Института зоологии

и паразитологий Академии наук

Таджикистана, тщательно обсле-
довав места обитания пресмы-

кающихся, забили тревогу: змей
стало Мало, Теперь по рекоменда-

ции ученых установлены строгие

Правила их отлова: только позд-

ней осенью, после кладки яиц.

Л. ЛЕВИТИН.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 7 АПРЕЛЯ

9.55 — Программа передач.

10.00 — «На XXIV съезде КПСС».
10.30 — Художественный фильм
«Белое солнце пустыни». 12.15 —

Для школьников: «Разговор у

картины». 12.45 — «Сегодня —

всемирный День здоровья». 12.55
— 13.00 — Новости. 16.45 — Про-
грамма передач. 16.50 — Новос-
ти. 17.00 — «Страна рапортует

съезду». 17.30 — Для школьни-

ксв: «Читайгород». 18.00 — Днев-
ник XXIV съезда КПСС. 18.15 —

Поет лауреат Ленинской премии

3. Долуханова. 19.00 — «На
XXIV съезде КПСС». 19.45 —

Спортивный праздник, посвящен-

ный XXIV съезду КПСС. Транс-
ляция из Дворца спорта Цент-
рального стадиона имени В. И.
Ленина. 22.00 — «Оперные теат-

ры страны». Г осударственный
академический Большой театр

Союза ССР. 23.30 — 23.45 — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 6 АПРЕЛЯ

9.00 — Программа передач.

0.05 — «Телешкола». Физика для

учащихся X классов: «Полупро-
водники и их применение в тех-

нике». 9.25 — «Детский экран»:

«Типп и Тяпп» (повторение).
9.45 — «Ледовый рейс». Теле-
фильм. 12.50 — 14.10 — «Алек-
сей Кривченя». Фильм-концерт.
16.00 — Вечерняя ' программа.

16.05 — «АК»: новости. 16.10 —

«Телешкола» (повторение). 16.30

— «Поет Украина». Телефильм.
16.55 — Киножурнал. 18.15 —

«Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18.30 — «Белорус-
ская сюита». Телефильм. 19.10 —

«Детский экран»: «Звездочка».
19.30 — «Наука и здоровье».

«Сахарная болезнь». 20.1 5 —

В. Рях — «Сердцем не торгуют».

Телеспектакль (повторение). 21.10
«ЭРФ — реклама». 21.20 — »Две
привычки». Научно-популярный
фильм. 21.30 — «Актуальная ка-

мера». 22.00 — «Концертная сту-

дия»: «Отрывки из опер». 22.30
— Передача на финском языке.

23.30 — 23.40 — «Актуальная
камера.

СРЕДА, 7 АПРЕЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Литература
для учащихся IX классов: М. Ю.
Лермонтов. 9.35 — «Белорусская
сюита»^ Телефильм. 10.30 — Ху-
дожественный фильм «Белое
солнце пустыни». 13.00 — «Здесь
Отчизна моя». Документальный
фильм. 13.50 — 14.10 — «Приро-
да Финляндии в разные времена

года». Телефильм. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «АК»:
новости. 16.10 — «Телешкола»
(повторение). 16.40 — «Мяч в во-

ротах». Научно-популярный
фильм. 18.15 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.30
— «Диалог в музыке» (повторе-
ние). 19.00 — «Актеры ... о спор-
те!». 19.30 — «Концентрирова-
ние». 20.00 — «Мексиканские мо-

тивы». Литовский документаль-

ный фильм. 20.20 — «ЭРФ — рек-

лама» 20.30 —- «Критика требова-
тельна». 21.15 — «Весенний сла-

лом». Телефильм. 21.30 — «Ак-
туальная камера». 22.00 — «НБЬ.

СЛАНЦЕВСКОМУ АВТОТРАНСПОРТНОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ШОФЕРЫ,
КОНДУКТОРА,
АВТОСЛЕСАРИ.

Обращаться в отдел кадров по адресу: г. Сланцы,
Гавриловская ул., дом № 48, телефон № 20-90.

Администрация.

22.45 -г, «Весна, 'выпал снег...»

Грузинский фильм-концерт. 23.45
— 23.55 — «Актуальная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 апре-

ля —■ «У озера». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6—7 ап-

реля — новый кинофильм «Снова

в дорогу». Начало в 10, 12, 14,

16, 18, 20, 22 часа. 7 апреля —

концерт участников художествен-

ной самодеятельности клуба

«Шахтер». Начало в 19 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 апреля —

«Начало». Начало в 17, 19, 21 час.

АДМИНИСТРАЦИЯ КИНГИСЕППСКИХ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ „ЛЕНЭНЕРГ0"

ОБРАЩАЕТСЯ
К РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ, ДИРЕКТОРАМ СОВХО-

ЗОВ. А ТАКЖЕ КО ВСЕМ ГРАЖДАНАМ

с просьбой проявить особую осторожность при производстве

работ и хождении вдоль воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы или падения деревьев провода электро-

линий могут быть оборваны. Прикосновение человека к оборванно-
му проводу или приближение к нему на расстояние менее 15 мет-

ров грозит смертельной опасностью.

ГРАЖДАНЕ! БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!

При обнаружении оборванного провода звоните по телефону
№№ 21-09, 35-01 или сообщите по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-
рова, д. Лё 32.

ТОВАРНОЙ СТАНЦИИ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
СТРЕЛОЧНИКИ.
Обращаться к начальнику станции.

СЛАНЦЕВСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ
ГРУЗЧИКИ на автомашины,

ЭЛЕКТРИК,
МАШИНИСТЫ холодильных установок на продо-

вольственную базу.
В школу-магазин производится набор молодежи

не моложе 17,5 лет с образованием 8 — 10 классов для

обучения профессии продавца продовольственных това-

ров.

На весенне-летний сезон принимаются пенсионеры,

домохозяйки в качестве продавцов мелкой розницы.

За справками обращаться в отдел кадров по адресу:

г. Сланцы, ул. Ленина, дом № 15, телефон № 22-31.

КОМБИНАТУ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

МЕХАНИК энерго-па-

росилового хозяйства,

МОТОРИСТЫ топливо-

подачи котельной,

КВАЛИФИЦИРОВАН-
НЫЕ ЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКИ,

АРМАТУРЩИКИ и

УЧЕНИКИ арматурщи- 1,
ков,

ТРАКТОРИСТ,

БУЛЬДОЗЕРИСТ,

БЕТОНЩИКИ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОФТЕХУЧИЛИЩУ

№ 15

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ДЕЖУРНЫЙ КОМЕН-

ДАНТ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Партизан-
ская, дом № 6, ГПТУ-15,
телефоны №№ 24-03 и

37-73.

СОВХОЗУ «РОДИНА»

ТРЕБУЮТСЯ

ЭЛЕКТРИКИ.
За справками обращаться;

деревня Выскатка, контора

совхоза, отдел кадров, теле-

фон № 623-19.
Администрация.

Благодарим коллективы мага-

зина № 46, детяслей № 14 и
раздаточного склада первого

района шахты «Ленинградская»
за участие в похоронах Михай-
лова Николая Михайловича.

Жена, дети.

Газета выходит

во вторникам, средам, четвергам,

дятвяцам и субботам
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